

学校だより

12月

きらきらわく わくドキドキ

[一時徹底事項]
 ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
 ・いのちを守る基本的生活習慣の確立
 ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



「心ひとつの舞!!」

★11月7日、全児童の願いのもと、前日の雨が嘘のようにあがり、真っ青な晴天のもと、2年ぶりの運動会を開催することができました。学校全体がひとつに繋がるという「結い」の願いのもと、全学年が全力で演技し、声援に駆けつけた保護者に大きな感動を与えてくれました。最後の6年生の堂々としたEサーには、多くのひとが心動かされ、すべてのひとが“心ひとつ”になれた瞬間でした。



とにかくやってみることだ!

★11月16日～17日、6年生は、念願の修学旅行へいってきました。1日目は、PA(冒険教育)に挑戦し、クラスメートの声援のもと、綱渡りや壁登りに挑戦しました。二日目はマリン体験で、カヌーやイルカにさわったりと小雨の中ではありませんでしたが、チャレンジ精神で、勇気の一步をふみだしていました。この思い出と経験を、これからの学校生活でも、活かして行って下さいね。

ありがとう



★11月17日、毎朝、登校時にお世話になっている、交通安全指導員の方々へ、オンライン朝会で、全児童で感謝を伝えました。また、1年生は、日々美味しい給食をつくってくれている調理員の方々へ、メダルを贈り、“ありがとう”を伝えました。ひとりひとりの真嘉比っ子が、沢山のありがとうを伝えられた、素敵なお日となりました。



★11月26日は、地震・津波時における避難訓練があり、全児童で、運動場に避難しました。みんな“自分のいのちは自分で守る”を合言葉に避難することができました。日々のいのちと向き合う学習が、まさに活かされた時間となりました。

自分のいのちは自分で守る!

12月の主な行事予定 (予定)

- 12月1日 (～2日)自然教室5年
- 12月3日 委員会活動
- 12月6日 (～19日)音楽発表会練習のため体育館使用不可
- 12月8日 児童朝会
- 12月16日 音楽発表会リハーサル
- 12月17日 おにぎりの日
- 12月19日 音楽発表会
- 12月20日 振替休日
- 12月24日 二学期前半終了日(冬季休業12/25～1/4)

★12月も、音楽発表会を中心に、学校行事が沢山あります。学校全体で、目標をひとつに繋がることで、子ども達の成長の一步への架け橋としたいと願っています。

ちょっとひといき

本校では、今年度校内研究で、“いのちと向き合う学習”に全学年で取り組んでいます。先日は1年生が道徳で「みんな、あかちゃんだったよ」の授業をおこないました。いのちのはじまりを体感したり、心臓の鼓動の音を聴いたり、実際にさわったり、見たり、聴いたりしながら、いのちの大切さについて学び深めました。クラスメートのお母さんのインタビューをみて、自分達がどれだけ家族に守られ、愛され、大切にされてきたかを実感し、ひとりひとりがとてもやさしい笑顔を見せてくれました。是非この“いのちの学び”を学校から家庭へと繋げていただければと、心より願っています。